

Öffentliche Sitzung

Auszug aus der Niederschrift der 7. Sitzung des Ausschusses für Stadtentwicklung und Verkehr des Rates der Stadt Meckenheim vom 25.08.2022

1	Einwohnerfragestunde	
---	----------------------	--

Einwohnerfrage

Die Ausschussvorsitzende weist darauf hin, dass zwei allgemeine schriftliche Bürgeranfragen gem. § 19 Abs. 1 der Geschäftsordnung eingegangen sind. Diese sind vorrangig zu behandeln. Da sich beide Anfragen auf die gleiche Thematik beziehen, werden die Bürgeranfragen gemeinsam beantwortet.

Die erste Bürgeranfrage bestehend aus einer Frage sowie zwei Nachfragen wird verlesen.

Erste Frage:

Auf wessen Initiative hin wurde der Basketballkorb auf dem Schulhof der KGS Altendorf entfernt?

Erste Nachfrage:

Wie lautet hier die Begründung für die Entfernung des Korbes?

Zweite Nachfrage:

War die Entfernung alternativlos?

Die zweite Bürgeranfrage, bestehend aus drei Fragen, wird verlesen.

Erste Frage:

Aufgrund welchen Beschlusses/welcher Entscheidung ist der Basketball versetzt worden?

Zweite Frage:

Wer hat die Versetzung des Basketballkorbes wann beschlossen?

Dritte Frage:

Welche Argumente lagen der Entscheidung zugrunde?

Antwort der Verwaltung

Der Ortsvorsteher von Altendorf ist an die Verwaltung mit der Bitte herangetreten, zu prüfen, ob der Basketballkorb vom Standort auf dem Schulhof aufgrund der erheblichen Geräuschbelastung für die Anwohner entfernt oder umgesetzt werden kann.

Ihm wurde daraufhin mitgeteilt, dass dies durch die Verwaltung nur veranlasst werden kann, wenn die Schulgemeinschaft des Teilstandortes dem Vorschlag zustimmt und ein Alternativstandort gefunden wird, da ein ersatzloser Wegfall nicht mitgetragen werden kann. Die positive Abstimmung mit der Schulpflegschaft wurde durch den Ortsvorsteher bestätigt und als Alternative der Spielplatz in Ersdorf vorgeschlagen. Die dortigen Anwohner wurden ebenfalls

befragt und es gab keine Einwände gegen die Aufstellung des Korbes an der jetzigen Stelle. Der Ortsausschuss erklärte sich bereit, die Platzfläche um den Korb an der neuen Stelle zu herzurichten.

Aufgrund des positiven Abstimmungsergebnisses mit der Schulpflegschaft und des Kompensationsstandortes wurde der Basketballkorb in den Sommerferien durch den städtischen Bauhof auf den Spielplatz in Ersdorf verlegt.

Einwohnerfrage

Der Einwohner erkundigt sich, warum die Anweisung des Rhein-Sieg-Kreises die Schilder an den Schulen wieder anzubringen, nicht veröffentlicht wurde?

Antwort der Verwaltung:

Die Verwaltung verweist auf die Mitteilungsvorlage unter TOP 9.3 „Aufhebung der zeitlichen Beschränkung in Tempo-30-Abschnitten“.

Einwohnerfrage

Der Anwohner fragt nach, wann die Parkplatzsituation am Neuen Markt bzw. die Parkpalette neu strukturiert wird.

Antwort der Verwaltung:

Die Gremien des Rates der Stadt Meckenheim haben bezüglich der Parkpalette und Parkplatzsituation bereits vielschichtige Diskussionen geführt und diesbezüglich auch erste Entscheidungen getroffen. Im Zuge des Neubaus Schulcampus am Neuen Markt, sollen auch neue Parkmöglichkeiten geschaffen werden.

Auf Nachfrage des Einwohners, ob dies bedeutet, dass zunächst das Parkhaus und dann die Parkpalette errichtet werden sollen, wird dies seitens der Verwaltung verneint.

Meckenheim, den 22.09.2022

Alexander Schäfer
Schriftführer